



Adán se placea, bromea y evade tragedia migrante

VERACRUZ (REDACCIÓN).- En medio del escándalo por la tragedia migrante registrada en Ciudad Juárez, que dejó un saldo de 39 muertos, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se placeó hoy por Veracruz, hizo bromas y evadió hablar sobre el castigo a los responsables.

(...)Ya en el lugar posó para las fotografías con el legislador Sergio Gutiérrez, aspirante de Morena a la

gubernatura de Veracruz y uno de los principales promotores del tabasqueño rumbo a la elección de 2024.



https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/adan-se-placea-bromea-y-evade-tragedia-migrante/ar2578442?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional